

Ceux que l'on appelait " les chevaliers sans éperons " ou " les sentinelles du désert ", ont vécu pendant la guerre d'Algérie une dernière aventure.

Certes, une littérature abondante a mis en valeur l'action de ces méharistes au début du siècle.

Mais, au cours de cette période mouvementée, de 1954 à 1962, certaines régions du Sahara oriental encore inexplorées, représentaient alors une terre d'aventure.

Ce récit constitue un témoignage sur la vie de ces hommes du désert, et certainement le seul et le dernier que l'on écrira, car, aujourd'hui, est révolu le temps de la découverte et de l'héroïsme.

A travers les moments de vie d'un jeune officier méhariste qui découvre l'aventure, l'amour et l'âme de ces contrées ayant gardé leur visage du passé, l'auteur restitue avec passion et poésie le Sahara légendaire, le pays de la soif et de la peur, où le réel prend des dimensions fantastiques.

C'est bien d'un envoûtement dont il s'agit, de cet envoûtement dont le Sud est coutumier, pour peu qu'on l'ait connu.

Il vous sera présent à la lecture de ces pages.



Né en 1938 au Mans. Publie à 25 ans son premier ouvrage.

On lui doit depuis, plusieurs essais dont Les Dictionnaires des Ecrivains de l'Ouest et de Bretagne (parrainés par le Centre National des Lettres).

Ses activités et son action en faveur des lettres régionales lui ont valu d'être élu (en 1982) Président des Ecrivains de l'Ouest. Est depuis 1978, Secrétaire général de la Fédération Nationale des Associations des Ecrivains de France.

ISBN 2-903414-63-7



*Photographie de couverture :
Colonel F. Lefort des Ylouses*